



Kleine Anfrage

des Abgeordneten Lars Harms (SSW)

und

Antwort

der Landesregierung - Ministerin für Bildung,
Wissenschaft, Forschung und Kultur

Schulatlanten

Vorbemerkung:

In der Antwort zur Kleinen Anfrage mit der Drucksachenummer 15/331 vom 29.08.2000, hat die Landesregierung angekündigt, sich dafür einzusetzen, dass die Kultusministerkonferenz eine Empfehlung ausspricht, in Atlanten und kartographischen Werken für den Schulgebrauch zweisprachige topographische Bezeichnungen in den Orten, Inseln und Regionen in Nordfriesland und Landesteil Schleswig zu berücksichtigen.

Ich frage die Landesregierung:

Welche Empfehlung hat die Kultusministerkonferenz inzwischen diesbezüglich ausgesprochen?

Die Kultusministerkonferenz hat diesbezüglich bisher keine Empfehlung ausgesprochen.